

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-JUNIO 2022

Corpus

En los tiempos en los que vivimos, se hace imprescindible y necesario hacer del amor un faro que se convierta en referente para alumbrar horizontes posibles de esperanza, de oportunidades y de vida nueva capaz de emerger en medio del dolor y la tristeza.

Seguimos transitando tiempos desolados, marcados por una profunda crisis, la gravedad de las consecuencias de la pandemia sobre la estructura social, las condiciones de vida de las familias y la inclusión social, han marcado un antes y un después para nuestra generación, sin poder aún calcular los efectos que va a producir en los más jóvenes.

A ello se suma la gravedad de la guerra en Ucrania y los 6,5 millones de personas que han tenido que huir del país causando en Europa la mayor crisis humanitaria después de la Segunda Guerra Mundial. Pero no podemos olvidar la realidad de miles de personas que siguen huyendo de otros conflictos, de la persecución y la pobreza, de los efectos de las catástrofes climáticas cerca y lejos de nuestra tierra. Son una cantidad ingente de personas en todo el mundo las que viven desplazadas de sus hogares en una peregrinación continua en busca de paz, de oportunidad, de futuro.

Desde Caritas queremos poner en valor el amor por los demás como propuesta de vida, comprometidos con todo lo que nos importa:

- con las personas, y en especial, con aquellas más frágiles y vulnerables;
- con la Creación y nuestra casa común, su cuidado y preservación;
- con la justicia y los derechos humanos para conducir nuestras relaciones y el bienestar común.

En Caritas somos testigos de que este amor mueve los corazones de muchas personas que quieren ayudar, colaborar, participar en un proyecto de sociedad nueva que se construye menos desde el individualismo y más desde un nosotros compartido que piensa en el para todas las personas.

Este Círculo HOY se celebra por la misma causa también en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. En el mes de julio, volveremos a encontrarnos en este espacio, el jueves día 28, para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias a todos los que os unís sin mirar para otro lado.